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          В данной магистерской диссертации был произведен анализ современного состояния башенных конструкции ВЭУ, современного состояния рынка производителей башенных конструкций ВЭУ доступных в регионе. Был определен класс ВЭУ, произведен расчет выработки ВЭУ при использовании оборудования фирмы Kenersys - 2.5 мощностью 2,5 МВт, произведены расчеты нагрузок на башни ВЭУ мегаваттного класса мощностей с высотами 80 метров и 100 метров. Также сосчитаны нагрузки на фундамент для выбранных типов опорной конструкции ВЭУ. Произведен расчет нагрузок на башню ВЭУ в произвольном сечении. На основе данных таблиц были проанализированы стоимости башенных конструкции ВЭУ и выбран оптимальный вариант башенной конструкции ВЭУ, были построены графики зависимостей стоимости башен от высоты и типа исполнения башенной конструкции ВЭУ. По подобранным критериям определено место возведения башни ВЭУ. Местом возведения является о. Котлин. Также по критериям выбора башен ВЭУ был определен наиболее оптимальный вариант башни ВЭУ в условиях Ленинградской области.
        

        
          In this master's thesis was carried out to analyze the current state of the wind turbine tower design, the modern state of the market of manufacturers of tower structures of wind turbines available in the region. class wind turbine was determined, the production of wind turbines calculated by using Kenersys company equipment - 2.5 2.5 MW, estimates of loads on wind turbine towers produced megawatt power class with a height of 80 meters and 100 meters. Also the load on the foundation for the selected type of wind turbine support structure counted. The calculation of loads on the tower of the wind turbine in an arbitrary section.On the basis of the cost of tower construction were analyzed data tables turbines and choose the best option design of the wind turbine tower, have plotted the value of the towers on the height and type of performance wind turbine tower design.According to chosen criteria determined by the place of erection of the wind turbine tower. The place of erection is about. Kotlin. Also, the selection criteria for wind towers were determined the optimal variant of the wind turbine towers in the conditions of the Leningrad region.
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